HECHOS Y DOCUMENTOS

ENSEÑANZA DEL DERECHO DE LOS CONFLICTOS ARMADOS

El Instituto International de Derechos Humanos (Fundación René Cassin) organiza, desde 1969, cursos sobre los derechos humanos. Este año, dicho curso tuvo lugar en la Universidad de Estrasburgo, del 5 al 30 de julio, habiéndose dedicado la última semana, como es costumbre, al derecho humanitario.

Se contó con la colaboración del Instituto Henry-Dunant y del CICR, y el señor Jean Pictet, vicepresidente del CICR, profesor agregado en la Universidad de Ginebra y director del Instituto Henry-Dunant pronunció el discurso de introducción.

Se refirió, en particular, a los trabajos de la Conferencia Diplomática sobre la reafirmación y el desarrollo del derecho internacional humanitario aplicable en los conflictos armados.

Dos personalidades más dieron respectivamente, un curso sobre los problemas de la aplicación de los Convenios de Ginebra y otro sobre los problemas relativos a los movimientos de liberación nacional. Se trata de los señores G. Abi-Saab, profesor en el Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales de Ginebra y M. A. Eide, director del International Institute for Peace Research de Oslo. Por lo que respecta a los grupos de estudio sobre el derecho humanitario, dirigidos por un colaborador del CICR, el señor M. Veuthey, examinaron los problemas concretos de aplicación de ese derecho, en particular en los casos de la guerrilla.